
「日本と中国」宮城県版 号外 ２０２４・７・１（第２１３号）    

宮城県日中友好協会     

TEL･FAX ０２２－２７４－３８１１ 

E-ﾒｰﾙ  jcfa-miyagi@rose.plala.or.jp           
ホｰﾑﾍﾟｰｼﾞ https://miyagi-jcfa.com/ 

７月、 (文月 ふみづき)。今月から宮城県日中にとっては新年度。新しい年度を迎えて各

地区協会、委員会では色々の企画を計画されていることと思いますが、実施後は是非、県

版に投稿をお願い致します。 

．７月の行事予定 
日 時 行       事        名 場        所 

７月２０日

（土） 

宮城県日中友好協会 理事会 13：30～ 仙台国際センター 

７月２７日

（土） 

「魯迅先生の足跡を辿る散歩会」並びに「浙江越秀外国語

学院から尚絅学院大学に留学している余さんを囲んでの

昼食会」。詳細は散歩会の案内参照。 

東北大学北門集合      

１０：３０～ 

 

２．富谷市日中友好協会で第２９回総会開催について（富谷市日中友好協会） 

６月２３日、富谷市日中の定期

総会が市内・下町会館で行われま

した。総会には来賓として、若生

市長、北野澤富谷ユネスコ副会長、

佐々木県協会会長らも出席し、富

谷の諸活動に期待を寄せました。

今総会では新たな体制でスター

トすることになり、新会長に松田

勝幸氏、理事長に横山弥生さん、

事務局長に安住稔幸氏が承認さ

れ、明年の第３０回総会へ向けス

※ 松田勝幸新会長の挨拶  ※ 総会の様子     タートしました。 

 

３．石巻地区日中友好協会２０２４年定期総会開く（石巻地区日中友好協会 木村正幸） 

 石巻地区日中友好協会２０２４年定期総会は６月２２日（土）石巻市「飛翔閣」において

会員や来賓など２５名参加のもと開かれました。今総会は「石巻地区日中友好協会設立 40

周年、石巻市・温州市友好都市締結 40 周年記念」として行われました。 

 初めに挨拶に立った石巻地区日中友好協会白井会長からは「日中間の互恵関係の更なる

発展を期待している。現在行っている中国語講座に関心を持っている人多い。中国への関

心と興味を持って欲しい。」と述べた。次に来賓として石巻市復興企画部岡浩部長からは「常

日頃の石巻市における国際交流に協力をして頂いていることに感謝申し上げる。温州市と

の友好都市締結４０周年の今年は、秋に若い世代間の交流やスポーツ交流を予定している」

とあいさつがありました。引き続き中国駐新潟総領事館を代表して柏燕秋領事から「今年

は中国建国７５周年の年。戦略的互恵関係の前進を図って行きたい。石巻市と温州市との

友好都市締結４０年にあたって、総領事館としても後押ししていきたい」とあいさつがあ

りました。最後に宮城県日中友好協会を代表して孫成華副理事長から「県内各地で日中友

好運動している。石巻地区は先頭に立ってやっていると思う。今後とも県内の運動をリー

ドしてもらいたい」とあいさつがありました。メッセージは当協会顧問の安住淳衆議院議
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員から寄せられ披露しました。 

 次に議長に木村裕一さんを選出し議事に入りました。事業報告、決算報告、会計監査報

告を行い承認されました。事業計画と予算についても異議なしで承認されました。 

 総会記念講演では「これまでの中国、これからの中国新時代」と題し白井会長が講演を

行いました。今日の日中間の様々な課題について統計を使いながら問題提起がありました。

特に日中間の意識感覚の違いや自動車の中国における販売台数など驚きがありました。ま

た今後 AI 産業を中心とした第４次技術革命の時代に入っていくとの話は興味深いものでし

た。 

 交流会は門脇副理事長の乾杯で始まり、短い時間でしたが参加者それぞれ親睦を深めま

した。 

    
※ 白井会長の挨拶    ※ 孫副理事長の挨拶   ※ 参加者一同記念撮影 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

３．「魯迅先生の足跡を辿る散歩会」開催について（仙台市日中友好協会） 

 
 



 


